

Editorial

Die **MITTEILUNGEN DER MÜNCHNER ENTOMOLOGISCHEN GESELLSCHAFT** erscheinen mit diesem Band erstmals unter neuer Schriftleitung. Prof. Dr. Klaus SCHÖNITZER und Tanja KOTHE lösen den langjährigen Schriftleiter PD Dr. Roland GERSTMEIER ab, der diese Zeitschrift seit 1985, also 15 Jahre lang, redigierte. Er hat sich in dieser Zeit sehr um die **MITTEILUNGEN DER MÜNCHNER ENTOMOLOGISCHEN GESELLSCHAFT** verdient gemacht und Inhalt und Erscheinungsbild zeitgemäß geprägt.

Die neuen Schriftleiter bitten um Verständnis für etwaige Mängel im vorliegenden Heft, die durch die Umstellung bedingt sind, und danken allen, die geholfen haben, insbesondere Frau A. ALBRECHT, Frau H. BURMEISTER und Herrn M. SPIES.

Die Zeitschrift soll nun in bewährter Weise weitergeführt werden. Wir hoffen, daß es den gemeinsamen Anstrengungen von Autoren, Schriftleitern und Verlag gelingt, die **MITTEILUNGEN DER MÜNCHNER ENTOMOLOGISCHEN GESELLSCHAFT** auch weiterhin zu einem internationalen Forum der Kommunikation und Information in der Entomologie zu machen. Das wissenschaftliche Spektrum der Zeitschrift umfaßt Originalarbeiten aus der gesamten Systematischen Entomologie einschließlich Phylogenie, Evolution, Biogeographie und Morphologie. Reine Faunenlisten und ausschließlich ökologische Arbeiten werden in der Regel nicht angenommen. Die Schriftleitung der **MITTEILUNGEN DER MÜNCHNER ENTOMOLOGISCHEN GESELLSCHAFT** arbeitet mit der Schriftleitung des **NACHRICHTENBLATTES DER BAYERISCHEN ENTOMOLOGEN** eng zusammen. Jedes Manuskript wird von mindestens zwei Gutachtern beurteilt. Wir laden alle Interessierten – Berufszooologen ebenso wie Fachamateure – ein, geeignete Manuskripte einzureichen.

As of this issue, the **MITTEILUNGEN DER MÜNCHNER ENTOMOLOGISCHEN GESELLSCHAFT** appears with new managing editors. Prof. Klaus SCHÖNITZER and Tanja KOTHE succeed PD Dr. Roland GERSTMEIER who has managed the journal for the past 15 years. During this time, Dr. GERSTMEIER has deserved extremely well of the **MITTEILUNGEN DER MÜNCHNER ENTOMOLOGISCHEN GESELLSCHAFT** and has shaped both scope and appearance of the journal according to the present time.

The new managing editors apologize for any shortcomings of the present volume due to the personal change, and thank all who have helped.

The journal will be continued in the proven way. It is our hope that through the joint efforts of authors, editors and the publisher this journal will remain an international forum of scientific communication and information in entomology. The scientific scope of the journal welcomes original papers on all aspects of systematic entomology, including phylogeny, evolution, biogeography, and morphology. Every manuscript will be reviewed by two or more referees. We invite all interested colleagues to submit suitable papers.

Klaus SCHÖNITZER & Tanja KOTHE

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Mitteilungen der Münchner Entomologischen Gesellschaft](#)

Jahr/Year: 1999

Band/Volume: [089](#)

Autor(en)/Author(s): Schönitzer Klaus

Artikel/Article: [Editorial. 3](#)